

## Rakernas KNPI dan Musyawarah Agung Bersama Raja, Sultan dan Tokoh Adat Nusantara, Ini Harapan Assyarif Al Habib Andi Mursalim Sabbi Al-Husaini

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Feb 6, 2023 - 18:32



*Rakernas KNPI dan Musyawarah Agung Bersama Raja, Sultan dan Tokoh Adat Nusantara, Ini Harapan Assyarif Al Habib Andi Mursalim Sabbi Al-Husaini*

Bandung – Seperti publik ketahui, bahwa acara Rakernas KNPI dan Musyawarah Agung para raja dan sultan Nusantara serta telah digelar di Gedung Merdeka Jalan Asia Afrika Bandung Jawa Barat pada 3-5 Februari 2023 hari kemarin.

Pada Kegiatan Musyawarah Agung tersebut, Ketua Lembaga Salatin Asyrof Azzahro Trah Kesultanan dan Kerajaan Assyarif Al Habib Alwi Assyatiri,

memberikan mandat kepada Assyarif Al Habib Andi Mursalim Sabbi Al-Husaini sebagai Ketua Dewan Perwakilan Cabang Salatin Asyraf Azzahro di Kabupaten Sinjai Sulawesi Selatan.

DPC Salatin Asyraf Azzahro Kabupaten Sinjai bertugas dalam hal pendataan nasab Trah Keturunan (Wija) Arung Gona dan Asyraf Trah Kesultanan di Kabupaten Sinjai.

Assyarif Al Habib Andi Mursalim Sabbi Al-Husaini sebagai pemerhati tradisi dan budaya di Sulawesi Selatan adalah keturunan langsung dari Assyarif La Mappesabbi Datu Ulaweng Bin Assyarif Lacce Arung Gona, yang turut hadir langsung dalam acara tersebut.

“Tujuan dan harapan kami adalah untuk menyatukan seluruh keturunan/ kerabat Bani Hasyim Zuriat Nabi Muhammad SAW Trah Kesultanan dan Kerajaan yang ada di Kabupaten Sinjai khususnya keturunan (Wija) Arung Gona, kata Assyarif Al Habib Andi Mursalim Sabbi Al-Husaini, Senin 6 Februari 2023.

Selain itu, Assyarif Al Habib Andi Mursalim Sabbi Al-Husaini juga menatakan bahaw ini juga untuk merangkul persaudaran dan Umat Rasulullah SAW.

“Dan merangkul seluruh umat Rasulullah SAW dalam rangka menguatkan Ukhuwah Islamiyah untuk mengangkat harkat dan martabat umat Islam di Indonesia,” terangnya.

Dalam kesempatan itu hadir ratusan tamu undangan dari raja hingga sultan serta tokoh adata nusantara. Tak hanya itu para pejabat, tokoh agama dan masuarakat juga hadir menyaksikan acara bergensi dan sakral ini.

Undangan yang ditandatangani Ketua BAPAMA Datuk Di Rajawali M.Rifqi Eki Pitung Gajh Ahmada dan Ketua Umum DPP KNPI M.Ryano Panjaitan, Lc. M.Si, terlaksana dengan sempurna.

Turut hadir juga secara virtual sebagai pembicara yaitu Menko Marves RI Luhut Binsar Panjaitan, Menkopohukum Prof Mahfud MD, Mendagri Prof Tito Karnavian, Menteri Parekraf RI Sandiaga Uno, Meteri ESDM RI Arifin Tasrif, Menteri Agraria & Tata Ruang RI Hadi Tjahjanto, wakil Menteri Ketenagaan RI Ir Afriansyah Noor, Ketua Umum Kadin M Arsyad, Ketua Komisi II DPR RI Dr Ahmad Doli Kurnia Tanjung, Mantan Ketua MK Prof Dr Hamdan Zoelva, Rektor Universitas Islam Internasional Prof Dr Komaruddin Hidayat, Pemikir Kebangsaan Yudhi Latief, Ketua Umum KNPI Ryanto Panjaitan dan Koordinator Raja dan Sultan Nusantara Bung Eki Pitung, seperti tertulis dalam poster digital atau undangan.

Setelah Acara Rakernas KNPI, acara berlanjut dengan penyampaian maklumat agung dari raja dan kesultanan serta tokoh adat yang hadir dalam acara tersebut.

Maklumat agung itu adalah sebagai bentuk perhatian dan harapan dalam perbaikan bangsa ke depannya agar bisa jadi pertimbangan bagi para pemangku kebijakan.

Majelis Agung Raja Sultan Indonesia Bunda Eli Yuniarti membacakan Maklumat

Agung di Gedung Merdeka, Jalan Asia Afrika, Kota Bandung, Sabtu (4/2/2023) malam setelah selesai rakernas KNPI.

Yang selanjutnya, Maklumat Agung itu juga diserahkan kepada Ryano Panjaitan selaku Ketua Umum DPP KNPI agar bisa tersampaikan kepada para pemangku kebijakan di negeri ini.

Menurut Assyarif Al Habib Andi Mursalim Sabbi Al-Husaini bahwa generasi kita juga harus faham dan tahu sejarah jangan sampai lupa sejarah leluhurnya.

“Dengan kegiatan ini kita terus bergandengan tangan untuk kemajuan bersama,” harapnya.

